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«В Москве с 2011 по 2022 
годы было введено в эксплуата-
цию 153 спортивных объекта. 
Только за одиннадцать с полови-
ной месяцев прошлого года было 
построено и введено в эксплуа-
тацию 19 объектов. В марте 
2023-го мэр Москвы сообщил о 
строительстве еще 32 новых 
спортивных объектов, 14 из них 
обещают возвести уже в текущем 
году. Среди них – Ледовый дво-
рец «Кристалл» в районе Ясенево 
и Дворец спорта «Некрасовка». 
Вместе с тем в моём избиратель-
ном округе, где проживает более 
240 тысяч человек, складыва-
ется крайне негативная ситуация 
с обеспечением жителей спор-
тивными объектами, предостав-
ляющими услуги по спортивному 
развитию детей, – как платные, 
так и на бюджетной основе. По 
базовым видам спорта, таким 
как футбол и хоккей, Выхино-Жу-
лебино уступает своему соседу 
Новокосино, где жителей почти в 
два раза меньше», – говорит 
Леонид Зюганов.  

Он напоминает, что с 2019 года 
вместе с избирателями его округа 

(часть районов Рязанский и Вы-
хино-Жулебино) люди добиваются 
строительства капитального зда-
ния физкультурно-оздоровитель-
ного комплекса с бассейном. 

«Всё это время представители 
исполнительной власти на са-
мом высоком уровне обещают 
нам построить этот объект. Но до 
сих пор понимания, где и когда 
будет возведен ФОК, нет ни у 
кого, в первую очередь у самих 
жителей. Но мы этого добьёмся!» 
– утверждает Леонид Зюганов.  

Член комиссии МГД по эконо-
мической и социальной поли-
тике, депутат фракции КПРФ 
Екатерина Енгалычева убеж-
дена: «Советский Союз создавал 
условия, которые способство-
вали всестороннему развитию 
детей: игровые площадки были 
во всех дворах, а спортивные 
«коробочки» – почти во всех». 

Она уверена, что в Москве си-
туация далека от идеала, хотя 
еёбюджет – триллионы рублей! 

Екатерина Енгалычева гово-
рит: «В моëм округе в районе До-
рогомилово очень нужен ФОК, 
но власть игнорирует обраще-

ния жителей. Возить ребенка из 
конца города в другой, чтобы 
сначала отвезти в садик, а по-
том в бассейн, – удовольствие 
затратное во всех смыслах». 

Член комиссии МГД по госу-
дарственному строительству и 
местному самоуправлению, ру-
ководитель фракции КПРФ в 
Мосгордуме Николай Зубрилин, 
в свою очередь, утверждает сле-
дующее: «Проблема доступности 
объектов спортивной инфра-
структуры очень серьёзная, мы 
работаем над ней. К сожалению, 
думское большинство не идёт 
нам навстречу. Но некоторые ус-
пехи у КПРФ всё же есть. В бюд-
жете города Москвы нам уда-
лось запланировать 5 миллиар-

дов рублей на развитие дворо-
вого спорта, 20 миллиардов руб-
лей – на поддержку обманутых 
дольщиков и 100 миллионов 
рублей – на поддержку первич-
ных советов ветеранов». 

По подсчётам Зубрилина, в 
Москве на 45–50 тысяч человек 
приходится один капитальный 
крупный спортивный объект. 

«Это очень мало! Чем больше 
будет спортивных объектов, 
тем меньше детей будет сидеть 
на улицах и привыкать к упо-
треблению никотина, алкоголя 
и обрастать другими вредными 
привычками. Эта проблема су-
ществует, и с ней нужно бо-
роться с помощью строитель-
ства социальных объектов», – 

говорит Николай Григорьевич. 
Член комиссии МГД по градо-

строительству, государственной 
собственности и землепользова-
нию, депутат фракции КПРФ Елена 
Янчук убеждена в следующем: «Ко-
рень всех зол, наша главная про-
блема – повальная коммерциали-
зация всех направлений, включая 
спорт. Физкультурно-оздоровитель-
ный комплекс с бассейном в округе 
моего коллеги Зюганова не 
строится именно поэтому. При этом 
в бюджете города Москвы 80 мил-
лиардов рублей заложены на раз-
витие спорта, из них более 13 мил-
лиардов рублей – физкультурно-
оздоровительной направленности». 

Янчук убеждена, что спорт-
школы необходимо сохранять на 
своих местах, а не уничтожать. 

«Необходимо также открыть 
спортивные залы и стадионы в 
учебных заведениях. Почему 
туда не пустить ребят из дворо-
вых команд, если занятия уже 
закончились? Коммерческие 
услуги неприемлемы, я против 
этого!» – заявила она.  

Участник круглого стола, жи-
тель района Выхино-Жулебино 
Игорь Самилло напомнил собрав-
шимся о генплане города Москвы: 
«В нём есть карты и схемы терри-
ториального планирования. Там 
указано, что в Жулебино должно 
быть как минимум два объекта 
физкультуры и спорта. Но кто ста-
вит палки в колеса? Моё личное 
мнение – префектура. За три года, 
которые мы судимся, я дошёл с 
этой мыслью до Верховного Суда 
Российской Федерации. Что сде-
лано властью? Ничего не сделано. 
Есть места под строительство, но 
нет желания. Нет политической 
воли, как сейчас любят говорить».

Леонид Зюганов:  

«Мы в осаду возьмём столичные 
власти, но добьёмся своего»

В Мосгордуме прошёл круглый стол фракции 
КПРФ, где член комиссии МГД по государствен-
ному строительству и местному самоуправлению 
Леонид Зюганов заявил о проблемах во взаимодей-
ствии с властями.

Геннадий Зюганов наградил 
лауреатов фестиваля-конкурса 

«Русский Лад»
6 июня, в День рус-

ского языка, в Госу-
дарственной Думе со-
стоялось награждение 
лауреатов первой сте-
пени Всероссийского 
творческого фести-
валя-конкурса «Рус-
ский Лад» – 2023. Вру-
чал награды Председа-
тель ЦК КПРФ, руково-
дитель фракции КПРФ 
в Госдуме, Председа-
тель высшего Совета 
ВСД «Русский Лад» 
Геннадий Зюганов. 

 
Лидер КПРФ Г.А. Зюганов поздра-

вил лауреатов с Днём русского 
языка. «Двенадцать лет назад по 
инициативе депутатов нашей фрак-
ции президент России учредил этот 
праздник. В этом году мы отмечаем 
День русского языка в особых усло-
виях. Против России развязали 
войну натовцы и англосаксы. По 
сути, они объявили войну всему Рус-
скому Миру, русской культуре и рус-
скому языку», – сказал лидер рос-
сийских коммунистов. 

Он отметил, что русское слово, 
русское государство и Русский Мир – 
это главные изобретения нашего на-
рода. Геннадий Андреевич напом-
нил, что у нашей страны есть тысяче-
летняя история и великие победы. Он 
поблагодарил активистов «Русского 
Лада» за то, что они сохраняют и раз-
вивают традиции тысячелетней Рос-

сии, что, по его мнению, послужит за-
логом нашей неизбежной Победы. 

К этому добавим, что Всероссий-
ский творческий фестиваль-конкурс 
«Русский Лад» проводится в десятый 
раз. В 2023 году отмечены заслуги 
458 лауреатов и номинантов. Причём 
одна треть награждённых проживает 
в малых городах и сёлах России. Лау-
реатами первой степени стали 13 че-
ловек, им награды вручил Геннадий 
Зюганов. Другие номинанты и лау-
реаты также получат свои дипломы в 
эти праздничные июньские дни. 

В мероприятии также приняли уча-
стие руководители «Русского Лада» Вла-
димир Никитин, Лариса Баранова-Гон-
ченко, Валентина Тарасова, секретарь 
ЦК КПРФ Александр Ющенко, советник 
Председателя ЦК КПРФ Владимир 
Поздняков. 

Пресс-служба ЦК КПРФ 

В Мосгордуме состоялась встреча пред-
ставителей КПРФ с директором Тянь-
цзиньского китайско-русского центра 
культуры и искусств, художницей Ван Сю-
лин. В мероприятии приняли участие Со-
ветник ЦК КПРФ по рабочему и профсоюз-
ному движению Валерий Рашкин, руково-
дитель аппарата фракции в Мосгордуме 
Сергей Тимохов, координатор Интербри-
гады МГК КПРФ Татьяна Десятова. С ки-
тайской стороны на встрече присутствовал 
управляющий Тяньцзиньским китайско-
русским центром культуры и искусств това-
рищ Сунь Чао.  

Встреча является продолжением мно-
голетнего сотрудничества. Так, ещё в 
2012 году в рамках работы XIV (октябрь-
ского) совместного Пленума ЦК и ЦКРК 
КПРФ в городе Московский в торже-
ственной обстановке состоялось подпи-
сание соглашения между МГК КПРФ и 
Тяньцзиньским китайско-русским цент-
ром культуры и искусств. Тогда в ходе пе-
реговоров документ о сотрудничестве и 
совместной плодотворной работе подпи-
сали первый секретарь МГК КПРФ Вале-
рий Рашкин и директор центра, именитая 
художница, член КПК Китая Ван Сюлин. 
Сам центр был создан по инициативе ру-
ководителей Народного правительства 
города Тяньцзинь и нацелен на работу по 
обмену в области  культуры и искусства 
между нашими странами. Все эти годы 
представители двух сторон регулярно об-
менивались материалами и печатной 
продукцией по культурной и экономиче-
ской жизни городов, активно способство-
вали налаживанию контактов между об-
щественными и культурными организа-
циями в целях развития народной дипло-
матии, а также укреплению дружествен-
ных связей между коммунистами двух го-
родов. В 2015 году делегация МГК КПРФ 
побывала с дружественным визитом в го-

роде Тяньцзинь и провела ряд перегово-
ров и встреч.  

В ходе же встречи в Мосгордуме китай-
ская сторона рассказала о деятельности 
Тяньцзиньского китайско-русского центра 
за последние годы, сделав акцент на том, 
что много китайских детей изучают рус-
ский язык, живопись и балетное искус-
ство. В планах китайской стороны прово-
дить туристические и экскурсионные по-
ездки китайских ребят в Россию, а также 
организовать совместные конкурсы, со-
ревнования между детьми России и Под-
небесной.  

В свою очередь представители КПРФ 
изложили свой план взаимодействия, от-
метив, что могут поспособствовать зна-
комству и организации встречи китайских 
школьников и московских ребят, вступив-
ших в пионерскую организацию. Китай-
ским гостям было предложено посетить 
знаковый Музей VI съезда КПК, а также в 
ходе переговоров была поднята тема воз-
можности открытия филиала Тяньцзинь-
ского китайско-русского центра культуры 
и искусств в Москве.  

После официальной части мероприятия 
представители двух стран обменялись па-
мятными подарками и сувенирами. 

 
Мария Климанова 

Москва – Тяньцзинь. 
Укрепляя сотрудничество и дружбу 


